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ABSTRAK 

Umyun Hijroh, NIM : 1908203242 “ Analisis Strategi Pengembangan Usaha 

Tahu dan Tempe di Kecamatan Ketanggungan Kabupaten Brebes”, 2023.  

Keberadaan UMKM memiliki potensi sebagai sarana menyejahterakan 

masyarakat, meningkatkan kualiatas sumber daya manusia dan membantu 

pemerataan ekonomi masyarakat. Berdasarkan data UMKM kelompok usaha tahu 

dan tempe yang diperoleh dari Badan Pusat Statistik Kabupaten Brebes, terdapat 

lima usaha tahu dan tempe yang berada di Ketanggungan. 

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk menganalis strategi 

pengembangan usaha dan merumuskan beberapa alternatif strategi untuk 

mendapatkan prioritas strategi yang dapat diterapkan oleh usaha tahu dan tempe di 

Ketanggungan, yang dinalisis dengan menggunakan analisis SWOT yang 

mencakup analisis lingkungan internal dan eksternal tahu dan tempe, dengan 

menggunakan jenis penelitian kualitatif. Penelitian kualitatif diperoleh melalui 

observasi langsung pada lokasi penelitian dan wawancara kepada lima pemilik 

usaha tahu dan tempe. Adapun sampel yang digunakan dalam penelitian ini ialah 

sebanyak 12 orang, yang terdiri dari pemilik usaha dan konsumen/pelanggan tahu 

dan tempe. 

Hasil dari penelitian yang dilakukan dapat diketahui bahwa terdapat 10 

faktor internal dan 10 faktor eksternal. Berdasarkan perhitungan matriks IFAS 

EFAS, usaha tahu dan tempe kurang maksimal dalam mengelola sumber daya 

internal yang ada dan kurang merespon lingkungan eksternalnya, akan tetapi 

melalui gambaran diagram SWOT, usaha tahu dan tempe ini masih aman karena 

berada pada kuadran I yang menunjukan bahwa usaha berada di posisi yang kuat 

dan memiliki banyak peluang. Selanjutnya dianalisis melalui matriks SWOT 

dengan merumuskan 4 macam strategi dan strategi disebut diolah dan didapatkan 

alternatif strategi yang sebaiknya dilakukan usaha tahu dan tempe dengan 

menggunakan pilhan/prioritas strategi. 

Kata Kunci : UMKM Tahu Tempe, Analisis SWOT,  Strategi Pengembangan 

Usaha 
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ABSTRACT 

Umyun Hijroh, NIM : 1908203242 "Analysis of Strategies for the 

Development of Tofu and Tempeh Businesses in Ketanggungan District, 

Brebes Regency", 2023. 

 The existence of MSMEs has the potential as a means of improving the 

welfare of society, improving the quality of human resources and helping the 

community's economic equality. Based on MSME data from the tofu and tempeh 

business group obtained from the Central Bureau of Statistics for Brebes 

Regency, there are five tofu and tempeh businesses in Keuntungan. 

 This research was conducted with the aim of analyzing business 

development strategies and formulating several alternative strategies to get 

priority strategies that can be implemented by tofu and tempeh businesses in 

Profits, which were analyzed using SWOT analysis which includes analysis of the 

internal and external environment of tofu. and tempeh, using qualitative research. 

Qualitative research was obtained through direct observation at the research 

location and interviews with five tofu and tempeh business owners. The sample 

used in this study was 12 people consisting of business owners and 

consumers/customers of tofu and tempeh. 

The results of the research conducted show that there are 10 internal 

factors and 10 external factors. Based on the calculation of the IFAS EFAS 

matrix, tofu and tempeh businesses are not optimal in managing existing internal 

resources and do not respond to their external environment, but through the 

SWOT diagram, these tofu and tempeh businesses are still safe because they are 

in quadrant I which indicates that the business is in strong position and has many 

opportunities. Then it was analyzed through the SWOT matrix by formulating 4 

types of strategies and the strategies were called processed and obtained 

alternative strategies that should be done by tofu and tempeh business using 

strategic options/priorities. 

Keywords: SMEs tofu tempeh,  SWOT Analysis, , Development Strategy.
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 الملخص

أ١ِْٚٛ ٘زشٖٚ ،   NIM: 1908203242 "تض١ًٍ جعتشجت١ز١حش تط٠ٛش أػّحي جٌتٛفٛ  

أٌفحْ ٚحلاحس ٚػششْٚٚت١ّرٟ فٟ ِٕطمس و١ٛٔتٛٔزحْ ، س٠زٕغٟ ذش٠رظ" ،   

ٌتضغ١ٓ ئْ ٚرٛد جٌّششٚػحش جٌّتٕح١٘س جٌظغش ٚجٌظغ١شز ٚجٌّتٛعطس ٠ّىٓ أْ ٠ىْٛ ٚع١ٍس 

سفح١٘س جٌّزتّغ ، ٚتضغ١ٓ ٔٛػ١س جٌّٛجسد جٌرشش٠س ِٚغحػذز جٌّزتّغ ػٍٝ تضم١ك جٌّغحٚجز 

جعتٕحدًج ئٌٝ ذ١حٔحش جٌّإعغحش جٌظغ١شز ٚجٌّتٛعطس ِٓ ِزّٛػحش أػّحي جٌتٛفٛ  .جلالتظحد٠س

ٚجٌت١ُ جٌتٟ تُ جٌضظٛي ػ١ٍٙح ِٓ ٚوحٌس جلإصظحء جٌّشوض٠س فٟ ِٕطمس ذش٠رظ ، ٕ٘حن خّظ 

ٌٍتٛفٛ ٚجٌت١ّر١س فٟ جٌتغط١س ششوحش . 

تُ ئرشجء ٘زج جٌرضج ذٙذف تض١ًٍ جعتشجت١ز١حش تط٠ٛش جلأػّحي ٚط١حغس جٌؼذ٠ذ ِٓ 

جلاعتشجت١ز١حش جٌرذ٠ٍس ٌٍضظٛي ػٍٝ جعتشجت١ز١حش رجش أ٠ٌٛٚس ٠ّىٓ تطر١مٙح ِٓ لرً ششوحش 

ٚجٌضؼف ٚجٌفشص جٌتٛفٛ ٚجٌتشذس فٟ جٌتغط١س, ٚ٘ٛ غغ١ً جٌىٍٝ ذحعتخذجَ تض١ًٍ ٔمحط جٌمٛز 

ٚجٌتٙذ٠ذجش جٌتٟ تتضّٓ تض١ًٍ جٌر١ثس جٌذجخ١ٍس ٚجٌخحسر١س ٌٍتٛفٛ ٚجٌت١ُ ، ذحعتخذجَ أٔٛجع 

جٌرضج جٌٕٛػٟ ٚجٌىّٟ. تُ جٌضظٛي ػٍٝ جٌرضج جٌٕٛػٟ ِٓ خلاي جٌّشجلرس جٌّرحششز ٌّٛلغ 

جٌرضج ٚجٌّمحذلاش ِغ خّغس ِٓ أطضحخ جلأػّحي ٠ؼشفْٛ ٚدسرس جٌضشجسز. فٟ ص١ٓ ٠تُ 

تخذجَ جٌرضج جٌىّٟ ٌفضض جٌغىحْ فٟ ٘زٖ جٌذسجعس ، أٞ جلأطشجف جٌّشحسوس فٟ ٔمحط جع

جٌمٛز ٚجٌضؼف ٚجٌفشص ٚجٌتٙذ٠ذجش ِٓ جٌتٛفٛ ٚجٌت١ُ ، ِخً أطضحخ جلأػّحي ٚجٌّٛظف١ٓ 

ٚجٌّغتٍٙى١ٓ. أِح ذحٌٕغرس ٌٍؼ١ٕس جٌّغتخذِس فٟ ٘زٖ جٌذسجعس ، فمذ وحْ ٕ٘حن ِح ٠ظً ئٌٝ 

ِٓ أطضحخ جلأػّحي ٚجٌّغتٍٙى١ٓ / جٌؼّلاء ٠ؼشفْٛ دسرس  ػششز أشخحص ، ٠تأٌفْٛ

 .جٌضشجسز

٠ّىٓ ِؼشفس ٔتحتذ جٌرضج جٌزٞ تُ ئرشجؤٖ أْ ٕ٘حن ػششز ػٛجًِ دجخ١ٍس ٚػششز ػٛجًِ 

خحسر١س. جعتٕحدًج ئٌٝ صغحخ ِظفٛفس جٌؼٛجًِ جٌذجخ١ٍس ٚجٌؼٛجًِ جٌخحسر١س ، فاْ رٙذ جٌتٛفٛ 

جٌّٛجسد جٌذجخ١ٍس جٌضح١ٌس ٚألً جعتزحذس ٌٍر١ثس جٌخحسر١س ،  ٚجٌت١ُ ألً ِٓ جٌضذ جلألظٝ فٟ ئدجسز

ٌٚىٓ ِٓ خلاي ٚطف ِخطظ جٌمٛز ، جٌضؼف, جٌفشص ٚجٌتٙذ٠ذجش. لا ٠ضجي ٘زج جٌؼًّ 

جٌتٛفٛ ٚت١ّر١ٗ إِٓحً لأٔٗ فٟ جٌشذغ ِٓ جٌؼًّ جٌزٞ ٠ظٙش أْ جٌؼًّ فٟ ٚضغ لٛٞ ٌٚذ٠ٗ جٌؼذ٠ذ 

فٛفس جٌمٛز ٚجٌضؼف ٚجٌفشطس ٚجٌتٙذ٠ذجش ِٓ ِٓ جٌفشص. ذؼذ رٌه ٠تُ تض١ٍٍٗ ِٓ خلاي ِظ

خلاي ط١حغس أسذؼس أٔٛجع ِٓ جلاعتشجت١ز١حش ٚجلاعتشجت١ز١حش تغّٝ جٌّؼحٌزس ٚجٌضظٛي 

ػٍٝ جعتشجت١ز١حش ذذ٠ٍس ٠زد أْ تمَٛ ذٙح ششوحش جٌتٛفٛ ٚجٌت١ّر١س ذحعتخذجَ أ٠ٌٛٚحش 

 .جلاعتشجت١ز١س

 

ّتٛعطس ٚجٌٕٛع ٚجٌمٛز ٚجٌضؼف ٚتض١ًٍ : جٌّؼشفس جٌذل١مس ٚجٌظغ١شز ٚجٌجٌىٍّحش جٌشت١غ١س

 فشص جٌتٙذ٠ذ ٚجعتشجت١ز١س تط٠ٛش جلأػّحي
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